

## Billrothhaus

Billrothhaus, Gesellschaft der Ärzte in Wien, Frankgasse 8, 1090 Wien, Österreich  
Tel. +43-1-405 47 77, Fax: +43-1-405 47 77-10, E-Mail: info@billrothhaus.at, http://www.billrothhaus.at



Online publiziert: 25 November 2016  
© Springer-Verlag Wien 2016

## Veranstaltungen

**Biomedical Research Workshop**  
Termin: 19. 12. 2016, 16:00 Uhr

**Hot Topic: Tuberkulose**  
Termin: 11. 1. 2017, 19:00 Uhr  
Leitung: Herr Meinhard Kneussl (*Abteilungsvorstand, 2. Medizinische Abteilung mit Pneumologie, Wilhelminenspital Wien*)  
Frau Angela Zacharasiewicz (*Pädiatrische Pneumologie, Abteilung Kinder- und Jugendheilkunde, Wilhelminenspital Wien*)

**State of the Art: Update Angiologie: Schaufensterkrankheit, Raynaud Syndrom, Krampfadern**  
Termin: 17. 1. 2017, 19:00 Uhr  
Leitung: Frau Sabine Steiner (*Abteilung Interventionelle Angiologie, Universitätsklinikum Leipzig*)  
Herr Oliver Schlager (*Univ.-Klinik für Innere Medizin II, MedUni Wien*)

**State of the Art: Eisenstoffwechsel**  
Termin: 18. 1. 2017, 19:00 Uhr  
Leitung: Herr Robert Berent (*Kardiovaskuläres Rehabilitationszentrum, HerzReha Bad Ischl*)

**State of the Art: Update Infektiologie und Virologie**

Termin: 25. 1. 2017, 19:00 Uhr  
Leitung: Herr Wolfgang Graninger (*Univ.-Klinik für Innere Medizin I, MedUni Wien*)

**Meet & Tweet: Rheuma interdisziplinär**  
Termin: 26. 1. 2017, 18:00 Uhr

**Festliche Wiedereröffnung des Billrothhauses am 19. 10. 2016 – Nachbericht**

Das Billrothhaus in der Frankgasse 8 im 9. Wiener Gemeindebezirk ist ein denkmalgeschütztes Baujuwel und wurde am 27. Oktober 1893 feierlich eröffnet. 123 Jahr später, fast auf den Tag genau, wurde das Billrothhaus nach monatelangen Sanierungsarbeiten wiedereröffnet.

Das Billrothhaus ist der Vereinssitz der Gesellschaft der Ärzte in Wien und zählt zu den wichtigsten Veranstaltungsstätten für medizinische Themen. Der derzeit amtierende Präsident der Gesellschaft, Univ.-Prof. Dr. Hruby, kündigte bereits im Vorjahr an, das Billrothhaus sanieren und fit für die Zukunft gestalten zu wollen. Nachdem das Präsidium und der Verwaltungssenat dem Sanierungskonzept zustimmten, wurden die Sommermonate dafür genutzt, das Billrothhaus durch das Installieren eines Aufzuges

und eines Treppenlifts und der Neugestaltung der Sanitäreinrichtungen attraktiver und vor allem barrierefrei zu gestalten.

Am 19. Oktober 2016 öffnete das Billrothhaus im Zuge einer Festveranstaltung für Besucherinnen und Besucher sowie Interessierte seine Pforten, um das Sanierungsergebnis zu präsentieren. Einen ausführlichen Nachbericht sowie Fotos und Vortragsvideos vom Festabend finden Sie auf [www.billrothhaus.at](http://www.billrothhaus.at).



Programmänderungen vorbehalten!



Die Veranstaltungsorte und weitere Details können Sie unter [www.billrothhaus.at](http://www.billrothhaus.at) oder mithilfe dieses QR-Codes aufrufen: